



## Diputados de Veracruz se oponen a la afiliación de Yunes a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Los diputados veracruzanos de Morena, en voz de **Zenyazen Escobar**, protestaron contra la afiliación de Yunes Márquez a Morena. Los legisladores morenistas aseguran que Yunes no representa la 4ª Transformación ni lo que nació en el movimiento, por parte del ex presidente Andrés Manuel López Obrador.

El diputado Escobar manifestó que se lo regresan al PAN, que es donde debe de estar, con su comportamiento, con sus hechos y con todo lo que han hecho en contra del pueblo de México.

[https://drive.google.com/file/d/1xn3X5G6jeh\\_Mnr3LlhGr-GcniKvgJPKO/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1xn3X5G6jeh_Mnr3LlhGr-GcniKvgJPKO/view?usp=sharing)